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保護者アンケートの結果から 

 質問項目 
「満足」+「いいと思う」 

所感 令和元年度 令和２年度 

① 
お子さんは、楽しく登校し学校生活を過ごしている

と思いますか。 
95.4  93.1 

●コロナ禍の中で、子どもたちには

制約の多い学校生活になりまし

た。昨年度よりもほんの少し数値

が下がりましたが、保護者の皆さ

んの温かい見守りにより 90％を

超える数値になったと考えます。 

●家庭学習の取組の強化について

は、今後は一人一台 iPad の活用

と重ねて考えてまいります。 

② 
お子さんは、授業に真剣に取り組んでいると思いま

すか。 
83.8 ☆91.3 

③ 
お子さんは、家庭学習に意欲的に取り組んでいます

か。 
66.9  ☆71.6 

④ 
お子さんは、社会や学校のルールを守っていると思

いますか。 
92.8  ☆93.3 

⑤ 
（５年生のみ）お子さんは、市から配付された iPad

を積極的に活用していると思いますか。 
 ☆81.8 

⑥ 
学校は、HP や家庭への｢たより｣等で、児童や学校

の情報を積極的に提供していると思いますか。 
97.5  ☆99.1 

●保護者や地域の皆様になかなか

ご来校いただけない中で、子ども

たちの様子を知っていただきた

いという思いで、HP の更新や学

級だより・学校だよりの発信に力

を入れてまいりました。 

●地域恒例の行事がいくつも中止

になり残念でした。来年度こそは

交流の場をもたせていただける

ようにと願っております。 

⑦ 
学校が保護者等に出すいろいろな文書は、分かりや

すいですか。 
96.7  ☆99.1 

⑧ 校舎内外の清掃美化は、行き届いていますか。 92.7  ☆97.3 

⑨ 
学校は、保護者等が気兼ねなく出入りできると思い

ますか。 
98.3  96.5 

⑩ 
地域の教育力を生かした授業や行事など学校と地

域の人との交流が深められていると思いますか。 
93.4  91.2 

⑪ 
学校は、保護者や来校者に対して、誠意をもって対

応していますか。 
97.5  ☆99.1 

●コロナ禍の中での子どもたちの

過ごし方について、貴重なご意見

をいただくことがあり、たいへん

ありがたかったです。また、発信

したメールや文書を読んで、適切

に対応いただきました。ご協力に

心より感謝申し上げます。 

●担任との連携についても高い満

足度で回答いただきました。 

⑫ 
学校は、お子さんの学力の定着と向上に努めている

と思いますか。 
95.9  ☆96.5 

⑬ 
あなたは、学校から届けられる文書等をていねいに

読んでいますか。 
86.7  86.1 

⑭ 
あなたは、授業参観や懇談会等には出席するように

心がけていますか。 
95.1  ☆99.1 

⑮ 
あなたは、お子さんのことで学校と相談できます

か。 
96.6  ☆99.0 

 

 

 

12 月に学校関係者評価の取組の一つとして、保護者対象のアンケートを実施させて

いただきました。昨年度に続き、今年度もほぼ 100％の回収率で回答いただきました。

年末のお忙しい折にご協力いただき、本当にありがとうございました。 

コロナ禍の中にあり、いつもと異なる今年度ですが、アンケートの集計結果を基に、

学校として取組の成果や課題を明らかにして、子どもたち一人一人が「できること」を増や

し、「できたことを続けることができる」学校をめざして、職員一同さらに力を合わせてまいり

ます。保護者や地域の皆さまにも引き続きご協力をいただきますようお願いいたします。 

令和３年２月１５日(月) 
伊勢市立進修小学校たより 

塗りつぶしをした項目については昨年度と比較して少しだけ数値が上がっています。コロナ禍

の中にあって、なかなか思うように教育活動が進められないこともありましたが、保護者や地域

の皆さまに深くご理解いただけたことが職員の励みになりました。 

保護者の皆さまへ…アンケート結果についてのご報告 



  
   
【全体に関わって】…「一緒に頑張りましょう！」とエールをいただきました!(^^)!  

 

 

 

 

 

 
 
 

【学校・担任の対応について】…ありがとうございます！担任の「力」になります(^^)/ 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 

【学校 HP、「たより」などについて】…うれしいです(^^♪ 

 

 

 

 

 

 

●いつも親身になって話を聞いてくださり、またアドバイスをしていただきありがとうございます。 

●先生のフォローのおかげで子どもが笑って過ごせることが増えたようで感謝しています。 

●先生と相談しやすい雰囲気があっていつもありがたく思っています。 

●いつも温かくちゃんと見守っていただきありがとうございます。感謝しかないです。 

●学習ノートや日記等頑張ったことに対して先生が丁寧にコメントを書いてくださって 

いることが、本人の学習意欲につながっていることを実感しています。 

●子ども同士のトラブルにも丁寧に対応していただき感謝しています。授業にも積極的に 

取り組むようになって授業内容がとても分かりやすいと家で話をしてくれます。 

●いつも、どんなことにも、相談するとすぐに動いていただくことに感謝しかありません。 

子どもの心に寄り添ってくれる先生がいてくれて本当によかったです。 

●何かあるとすぐに連絡をいただけるのがたいへんありがたいです。 

●先生方全員が全児童のことを大切に思い、見守ってくださっていることを感じております。 

校長先生をはじめ先生方全員のきめ細かい配慮と安心安全に過ごせるよう日々努力して 

くださっています。歴代の担任の先生方にはずっと温かく見守っていただき本当にありがたいです。 

●担任の先生が授業以外のことも教えてくれていて、日常でのことと結びつき、嬉しそうに話してくれま

す。一人一人とよく向き合っていただきありがとうございます。 

●ノートの字が見違えるほどにきれいになり、難しい年齢になってきましたが精神面で安定しているよう

で、先生方のご指導に感謝いたしております。 

 

●学校についてのたよりはいつも楽しみに拝見しています。修

学旅行の HP へのアップも我が子はいなくても見たくなるほ

どタイムリーで感激しました。 

●学校 HP で給食の画像を見ながら親子でよく話をします。 

●学級たよりや校長先生からのたより「進修の空」を楽しみに

しています。学校の様子が詳しく分かるので安心していま

す。（他２） 

●学校 HP をいつも楽しく見ております。自分の子どもの学年

だけでなく、全体の様子がよく分かります。カレンダーでは

先の予定まで分かり仕事の調整もしやすく助かっています。 

●学校 HP を毎日楽しみにしています。学校の様子が分かり、

子どもと話をするきかっけにもなっています。（他４） 

●学校 HP を毎日更新するのはたいへんだと思いますが、学校

内のことを拝見できて安心で、とても信頼できます。 

たくさんのコメントを励みにして、さらに前へ！ 

＜改善に向けて＞ 
◆家庭学習を促してもなかなか始めたがら

ず少し困っています。iPad を最初はよく

使っていましたが、最近やる姿をあまり

見かけなくなりました。⇒一人一台 iPad

配付前に家庭学習の大切さについて各学年で

指導します。 

◆今年は学校行事が少なく、授業参観がな

かったので友だちとの学校での過ごし方

を直接見ることができず残念でした。⇒

本当に残念でした。来年度こそはと願います。 

◆マスクの装着や除菌の意義や必要性につ

いて学校ではどのようにしていただいて

いるのでしょうか？必要な時に自己選

択・自己決起することの大切さが生きる

ことへの自己責任につながるのではと考

えます。⇒1 月に養護教諭が中心になって手

洗い指導の授業を実施しました。 

◆水回りや手洗い場の老朽化がひどいと感

じます。⇒改善の方法を検討しています。 

●コロナ禍で「新しい生活様式」を取り入れ、今年度は先生方も大変だったと思いますが、いろいろと考

えていただき感謝しています。（多数） 

●娘は毎日給食を楽しみにしております。おいしい食事をありがとうございます。 

●いつ行っても雰囲気のいい学校です。 

●１年生から６年生まで「進修小学校で本当に良かった」と常日頃思っています。 

●コロナ禍でさまざまなことがある中で、いろいろな工夫をしていただきありがとうございました。運動

会やワイワイ進修デーも違った形で楽しめて、子どもの成長が分かりよかったです。６年生が活躍でき

る場がなくなったので残念ですが、その分学校生活が充実していたらよいと思います。 

●娘は進修小が大好きで、毎日学校へ行くことで元気をいただいています。いろいろな制限がある中でも、

先生方の工夫やご配慮により学校生活や行事に安全に取り組むことができたと思います。 

●「新しい生活様式」の中で、子どもたちにとって慣れないこともあると思いますが、勉強や遊びに取り

組んでいる姿はたくましくなったと感じます。 

●今年はいろいろとお世話になりました。子どもたちなりに楽しく学校生活を送っていて以前よりたくさ

ん話をするようになりました。 

●学校での様子を楽しそうに話してくれます。コロナ禍で子どもたちがどのような学校生活を送っていく

のだろうと少し不安がありましたが、今は安心しています。 

●進修小は「あたたかさ」であふれています。 


